

Prof. Félix C. Ramírez
Priv. de Jaime Nunó # 27
MEXICO, D. F.

a 6 de noviembre de 1945

Señor Prof. Manuel López Pérez
Director de "El Demócrata"
TOLUCA, Mex.

R

Muy estimado profesor:

Me permito acompañarle mi primer artículo relacionado con el del señor Prof. Muñoz.

Mi mentalidad de iconoclasta no me permite que haya ídolos en pie, y uno de ellos es el prestigio azteca.

Fíjese, mi querido profesor, que todas las alabanzas son para los aztecas, que según lo demuestra el Obispo Plancarte y Navarrete, fueron unos usurpadores, lo mismo que pasó con los incas en el Perú que usurparon el prestigio de los intis, antis o andes.

Ningún cronista ni historiador se ocupa de los michoacanos, si no es para lanzarles alguna acusación, no obstante que la cultura tarasca fue la madre de todas las culturas de esta región del Continente, como lo está demostrando la arqueología y esto sin tomar en consideración la lengua que es un monumento de sabiduría, de donde abrevaron todas las razas para formar sus mitologías.

Entiendo, mi distinguido amigo, que me permitirá en su periódico, echar por tierra al ídolo azteca.

Tengo interés en ir a visitarlo, pero tal vez no sea pronto, yo le avisaré.

Le suplico atentamente se sirva saludarme a Manuel Luévan, y usted reciba la estimación de su amigo y compañero.

Félix C. Ramírez